

Der Seniorenbeirat lädt am 4. Dezember zur Sprechstunde auf dem Rhen ein

24.11.2025 10:41

Am Donnerstag, 4. Dezember, um 15 Uhr bietet der Seniorenbeirat wieder eine Sprechstunde auf dem Rhen an. Die Sprechstunde findet im Gemeindehaus der St. Petrus Kirchengemeinde in der Norderstedter Straße 22 statt. Der Seniorenbeirat freut sich über zahlreiche Besucherinnen und Besucher. Fragen und Anregungen werden außerdem gerne per Telefon über den Anrufbeantworter unter 04193-963177 oder per E-Mail an seniorenbeirat@ehrenamt-hu.de entgegengenommen.